
寄居町副町長の選任の同意
島村克己副町長が３月31日に
辞職するため、新たに　　　　さん（桜沢）を
副町長に任命することに対して、議会の同意を
求めたものです。　　　　　　　［全員賛成で同意］

寄居町農業委員会の委員の任命の同意
任期満了に伴い、議会の同意を求めたもの
です。（再任４名・新規８名）
農業委員は、農地利用最適化活動（＊）及び農
地の権利移転等について審議します。

　　　　　　　　 　 　［全員賛成で同意］
※新 は新規、再 は再任（敬称略）
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＊農地利用最適化活動　①担い手へ
の農地の集積・集約化　②耕作放棄地
の発生防止・解消③新規参入の促進
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地方公共団体の長が、議会の同意を得て選任ま

たは任命する人事に関し、議会に同意を得るため

に提出する議案が人事案件。委員会に付託せず、

本会議で審議・即決します。

該当する人事は以下のとおりです。

副町長・教育長・教育委員会委員・

公平委員会委員・固定審査評価審査委員

会委員・監査委員・農業委員会委員

ご存じ
ですか

ことば

同
意

人　事　案　件            

前列左から▽ 後列左から▽

相互交流により、外国文化に触れるチャンスを増やしたい
（写真は、寄居の夏祭りに参加したメアリズビル市の子どもたち）

議会だよりNo.85で

わかりやすく解説

（＊）寄居町議会基本条例（H29.7.1施行）

制定後の運用を振り返り、各議員が独
自の視点で議会の取り組みを自己評価

（検証）。条例全文とあわせて、議会ホー
ムページからご覧ください。

議員間討議を重ねなが

ら実践のステージを上

げてきたこの４年間。

「議会の進化」を映像に

まとめました。

ぜひ、ご覧ください！

寄居町議会
４年間の進化

映像あります

to be continued...
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保育所建設、高すぎないか

５億2000万円もの税金を投入しての

統合男衾保育所建設には反対。

田母神節子議員

積極的予算と評価

町の行政課題をとらえ、議会提言も組

み入れた積極的予算と評価する。

大久保博幸議員

課題解決に道筋

議会提言３項目を含む重点施策６項目

に道筋をつけた堅実大型予算。

峯岸克明議員

「私はこう考える」
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原口 孝議員［部活動の現状は］
問学校により部活動数の違いが出てい

るが、対処方法を伺う。

答指摘のとおり、生徒数減、部制限等

の問題が発生している。他校との合同
チーム、支援・指導員の配置により、生徒・
顧問等を支援する。

 生徒本意の部活動再編     徹底
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■ 中学校部活動支援事業

■ 放課後サポートスクール事業
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佐藤理美議員［海外交流、受け入れは］
問メアリズビル市との交流が広がっている

が、31年度の受け入れ数と受け入れ先は。

答中学生６名を受け入れ、町立中学校を通

じて、在校生のいる家庭をホストファミリー
として公募していきたいと考えている。
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 中学生海外相互交流の推進 徹底
追求
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海外交流は多くの生徒に
参加してほしい

子ども達の声にも
聞く耳を持て！

新年度予算審議は
のべ187項目 960分
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議会の
注目点

動
く

聴
く
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